

Ausflug nach Winterberg

„Freitag, 2 Uhr nachts nach Winterberg“ – das Gerücht geisterte durch die Schule, noch bevor die eigentliche Ursache dafür bekannt war. Als Herr Loibl uns dann im Lateinunterricht mit den Fakten dieser grandiosen Aktion konfrontierte, brach die Klasse in Jubel aus. Er hatte auf seinem Hinweg zur Schule Radio gehört und erfahren, dass 1live Winterberg von 6-9 Uhr morgens gemietet hatte und nun alle Hörer einlud diesem Event beizuwohnen. Da uns nur noch 3 Tage Zeit blieben, begannen die Schüler direkt ihren Eltern Einverständniserklärungen abzuquetschen und Herr Loibl machte sich auf der Suche nach einem Busunternehmen, das bereit wäre uns morgens früh nach Winterberg zu transportieren.

Kurz darauf war es dann auch schon soweit: Der Bus traf ebenso wie der Rest der Gruppe pünktlich ein und die Reise nach Winterberg begann. Obwohl es erst sehr früh am Morgen war, waren alle Schüler hellwach, was wohl auch an Herrn Loibls Untermalung durch Après-Ski-Musik lag. Nachdem wir unser Ziel erfolgreich erreicht hatten, suchten wir sofort den Skiverleih auf. Dieser hatte, auf Herrn Loibls Anraten, schon eine halbe Stunde früher geöffnet, damit wir uns pünktlich um 6 Uhr perfekt ausgestattet und nach einer kleinen Rede von 1Live auf die Piste begeben und den Hang hinab brettern konnten.

Nach drei Stunden atemberaubender Abhang-Action beim Ski-, Snow- und Schlittenfahren endete die 1Live-Aktion und wir traten völlig erschöpft unseren Rückweg an. Alles in allem war es ein Tag voller rasanter Rodelraserei und mit spannendem Ski- und Snowboard-Spaß!

Max Gollor und Lisa Wosnitza